

笑顔いっぱい 阿村っ子



上天草市立阿村小学校
学校だより
第19号
R3.12.6(月)
文責 坂本和子

11/26 持久走大会 合い言葉は「力のかぎり！」

企画委員会が提案して、委員長会で決定した11月の目標は、「朝ランを力のかぎりがんばろう！」でした。持久走大会に向けて、毎日、朝ランをがんばってきました。体育の時間のコース練習も、力のかぎり！でした。「どんなにきつくても、くじけず、あきらめない心をつくるのは自分」だからです。

いよいよ本番。開会式は全員で「力のかぎり、がんばるぞ！」「おー！！」スタート前にも学年で円陣を組み、「がんばるぞ！」「おー！」みんなの意気が一気に揚がり、一斉にスタートしました。いつもの調子が出ない子も、転んだ子もいました。しかし、全員完走。一人一人が自分の「力のかぎり」を出しきりました。

各学年の入賞者 おめでとう

敬称略
です

	1 位	2 位	3 位
1 年			
2 年			
3 年			
4 年			
5 年			
6 年			

ぴたり賞 1 年

持久走大会への取組は、「小さな一歩を積み重ねること」→「続ける力」を育てることに繋げて指導しています。朝ラン・練習から本番まで、全てひっくるめて「持久走大会」です。記録も大きく伸びました。朝ランに精一杯取り組むことを「力のかぎり」と表現した子供たちに拍手！です。頑張った子供たちに、大きな大きな花丸を贈りました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。大きな声援が、子供たちの頑張る力になりました。

地域の交通指導員の皆様、PTA体育部の皆様、交通指導お世話になりました。おかげで、無事、実施することができました。



低学年



中学年



高学年



ラジオ体操コンクール 総務大臣賞受賞！

応募動画は本校ホームページをご覧ください

朝ランの前に毎日行っているのがラジオ体操です。夏休みは地域の皆様にもお世話になりました。この頑張りを形として残そうと、「第8回 全国小学校ラジオ体操コンクール」に応募したところ、総務大臣賞という大きな賞を受賞することができました。



ラジオ体操もまた「健康づくり」や「生活リズムづくり」と共に「続ける力」を育てることもねらいとしています。夏休みに地域の方と一緒に参加していただいたことが、「日頃からラジオ体操を通じて地域との交流を深め、ラジオ体操の普及推進に積極的に取り組んでいる学校」として総務大臣賞の受賞になりました。

裏面もあります

「粘り強くやり抜く子ども」「考え、行動する子ども」「思いに気付き、協働する子ども」



12/3 授業参観・学級懇談会 お世話になりました



早いもので、もう12月になりました。12月の授業参観は、毎年人権学習を見ていただいています。人権学習は、学年により、また教材（お話）により目標は異なりますが、今回は「同和問題をはじめ、身の回りの不合理な差別を見抜き、それを許さない態度を育てる。」ことを目標に、学年段階に応じて学習をしました。お子様の学習の様子はいかがでしたか？ご家庭でも、お話の内容等話題にさせていただき、「お母さんも（お父さんは）こう思ったよ。」「こんな行動ができるといいね。」等、お家の方の思いや考えをお話しされる機会にさせていただくとありがたいです。

また、学級懇談会も大変お世話になりました。地域での阿村の子供たちの様子も伺うことができ、冬休み前の指導に生かしたいと思います。



1年



1年
なのはな



2年



3年



3年
たんぽぽ



4年



5年
たんぽぽ



5年



6年

PTA愛校作業 ありがとうございます

11/21（日）の愛校作業は、大変お世話になりました。おかげさまで大変きれいになりました。お家の方が子供たちのために作業してくださったことを、子供たちにも知らせ、みんなで感謝しています。



12/1 なかよし集会

動物がお題のジェスチャーゲーム

12/1（水）の昼休みに、企画委員会主催のなかよし集会が開かれました。12月には人権旬間があることから、企画してくれたものです。内容は、「縦割り班対抗ジェスチャーゲーム大会」です。縦割り班は、今年は7班編成で、それぞれの班に担当の先生が2人ずついます。私や教頭先生、事務の先生は担当の班はないのですが、今回は特別のなかよし集会だったので、私たちにもお知らせのプリントを持って、誘ってくれました。（嬉しかったです。）

寒い日でしたが、みんなで大笑いして、寒さを吹き飛ばしました。感想交流も行われ、「楽しかったです。」「縦割り班で仲よくできてよかったです。」「もっと縦割り班の人の人と遊びたいです。」と感想が発表されました。

企画委員会はしっかり準備し、進行もとても上手でした。また、班長・副班長の人も、翌役割を果たしました。そのあとの縦割り掃除は、いつもより、さらに協力して頑張れたようです。

みんなで協力しよう！

